

Luz Ebensperger critica falta de fiscal para la Fiscalía de Colchane

Diputados Trisotti y Ramírez manifestaron que la habilitación del recinto es un avance.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Preocupación manifestó la senadora de Tarapacá Luz Ebensperger (UDI), al enterarse que la Fiscalía Fronteriza de Colchane, que será inaugurada este viernes 25 de abril, no contaría con un fiscal con dedicación en la comuna.

La parlamentaria declaró su malestar y calificó como delicada la situación. "Me parece muy grave que después de anunciar con bombos y platillos la creación de una fiscalía en Colchane, muy necesaria, por cierto, ahora que se va a inaugurar el 25 de abril, se nos informe que no tendrá fiscal a cargo, solo funcionarios que no tienen las atribuciones más importantes para resolver lo que debe hacerse porque estas solo la tienen los fiscales", acusó.

Ebensperger comentó que el fiscal a cargo es el mismo que tiene que ver con toda la provincia del Tamarugal. "Se va a inaugurar una casa u oficina que dirá Fiscalía, pero no lo es, (...)lo que se está haciendo es redistribución..." .

lo es, además nos hemos enterado de que lo que se está haciendo es redistribución de funcionarios, afectando aún más a la Fiscalía de Pozo Almonte. En definitiva, en la Provincia del Tamarugal no tenemos ningún avance y seguirá el fiscal Hardy Torres a cargo de las cinco comunas, con todo lo que ello significa. Finalmente, un esperado anuncio que al parecer solo se quedó en eso".

DIPUTADOS

Una opinión distinta manifestó el diputado Renzo Trisotti (bancada Rep.), quien valoró que Colchane cuente con una Fiscalía. "La criminalidad y descontrol en la frontera requiere de una mayor celeridad, presencia y contundencia en la investigación del Ministerio Público, por eso yo apoyo firmemente que la Fiscalía pueda abordar directamente y en el lugar de los hechos la ocurrencia de delitos crecientes en la Provincia del Tamarugal y, este lo tomo como el primer paso al contar con la infraestructura requerida, ahora viene el se-



LA SENADORA LUZ EBENSPERGER CRITICÓ QUE LA FISCALÍA DE COLCHANE NO TENGA FISCAL.



Se va a inaugurar una casa u oficina que dirá Fiscalía, pero no lo es, (...)lo que se está haciendo es redistribución..." .

**Luz Ebensperger,
senadora**

gundo que es robustecer no solo Colchane, sino toda la Región de Tarapacá con la ley que pretende fortalecer el Ministerio Público y aumentar el número de fiscales que se requieren en cada comuna de nuestra Región de Tarapacá. Es un avance y en la misma línea de defensa regional contra la delincuencia exijo que el gobierno ahora concrete además las nuevas comisarías en Colchane y Alto Hospicio".

En la misma línea, el

diputado Matías Ramírez (PC) valoró la instalación de una dependencia de la Fiscalía en la comuna de Colchane y dijo que "creo que la opinión valida en este punto es la referida por el propio Ministerio Público que ha manifestado que es un paso importante para la investigación de los delitos que se cometen en frontera, la apertura de oficinas ubicadas en Colchane, mejorando la gestión y realización de diligencias oportunas".

